
 
 

Compte-rendu de la réunion de bureau 
1er octobre 2024  

 

12 présents, dont Élodie TRIAS adjointe à la Mairie du 4 de LYON. 

 

 
1. La P'tite Ka'fête, quelle suite à la concertation du printemps ? La P'tite Ka'fête 

s’agrandit, le double de l’espace actuel,  
 proposition d'une activité pour les personnes âgées, l’analyse de concertation pas 

terminée,  
 est-ce que Ka'fête ô mômes au môme peut sous-louer ? À vérifier.  

 
2. Projet de marché serin quai de Saône : une nouvelle consultation est lancée, à 

l'automne par la mairie centrale pour des Food truck. Cf « La ville relance son appel 
à candidatures pour la mise à disposition de l’espace public à des commerçants 
ambulants : https://www.lyon.fr/economie/commerces/commerces-non-sedentaires 

 
L’emplacement Serin est comme convenu concerné par cet appel à candidatures : 
https://www.lyon.fr/sites/lyonfr/files/content/documents/2024-
09/tableau_situation%20_caracteristiques_et_choix.pdf 

 
Il faut que ceux qui n’ont pas de Food truck postulent quand même : 1 contact chez Luc 
et 1 chez Lionel pour le moment ; il faut récupérer toutes les coordonnées, Si vous 
connaissez des commerçants intéressés, vous pouvez transmettre leurs coordonnées à 
Luc qui fera le lien avec les services de la Mairie. 
 
3. Projet BUPA embellissement du mur de la montée des esses : quel calendrier 

?  Comme finalement ce sera une mise en lumière, car le mur œuvre d’art est  une 
contrainte, calendrier ? Le mur est une œuvre d’art et ne permet pas d’être 
végétalisée ou peinte. Une mise en lumière et nettoiement des murs sont prévus en 
novembre. 
 

4. Futur restaurant prévu dans le projet de l'immeuble ex sepr,  
 partenariat festival peinture fraiches, https://peinturefraichefestival.fr/ 
 les appartements seront livrés à Alliade en novembre et l’ouverture aux étudiants 

sera en janvier, 
 un restaurant de 1000 m2 et 110 couverts avec terrasse est bien prévu, avec un 

concept autour du vin au 2ème trimestre 2025. 
 

5. Travaux devant le foyer Adoma : date travaux de juillet à octobre 2024, à noter 
aussi problème de chaussée endommagée quai Gillet à refaire à proximité. 
Constat : le revêtement est très foncé et va s’éclaircir peu à peu. La plantation de 8 
arbres et massifs est prévue en novembre, 165 m2 d’espace vert. 
 

6. Demande de 2 barrières sélectives sur les bas-ports de la Saône : transmis à 
la Métropole de Lyon et à VNF, métro pas favorable ? demande du Conseil de 
quartier : faire venir un responsable de la métropole, ou d’une intervention de la 
brigade de la police municipale, dossier annulé !  

 



 
 

7. Zone de rencontre rue des entrepôts, zone 20 : création sans aucun 
aménagement ou signalisation, pour débuter faire un marquage au sol, où en est-
on? La voirie ne fait pas de marquage d’animation sur la chaussée sinon l’école 
Doisneau à la Croix-Rousse a fait un marquage à la craie, proposition faire une 
animation le vendredi devant l’école. 

 
8. Évènement de fin d’année à préparer : demande OTEP, électricité et chaise 

faite à Achille pour le 13 décembre, il faut le relancer. Une subvention pour des 
tables, un barnum et une sono pour l’ape a été obtenue, quid de l’appel à projet de 
la MA4 ? Conte de noël ? Il faut relancer l’artiste de l’année dernière. Luc s’en 
occupe ! 

 
9. Nom place CNR : demande à l’étude par la MA4 suite aux noms transmis par le 

Conseil de quartier, la place est devant l’église, cela suit son cours. 
 

10. Suite pétition avec 2000 votants pour l'arrêt navette fluviale au pont 
mouton : l’argumentaire du SYTRAL et des Conseils de quartier se trouve dans le 
frama, proposition d’un arrêt coté Lyon 4 vers le pont Clémenceau ? Test à faire, 
expérimentation ?  

 
11. Quelle suite aux différents open airs et problème de bruits ? Une réunion de 

bilan est à faire.  
 

12. Budget Participatif 2024 2025 lancé :  
cf https://oye.participer.lyon.fr/processes/bp2024. À déposer pour le branchement 
électrique du parking des Entrepôts.   

 
13. Branchement électrique parking des Entrepôts, annonce d’Élodie : création pour 

les animations, 10 kw, comme un appartement, prévu en fin d’année, pour l’autre 
usage, étude Enedis à faire, point d’électrification provisoire ? Étude en cours, 
dépend du nombre de prises, budget DECA ?  

 
14. Propriété CNR et servitude de passage à vérifier : interroger Jean Truc et le 

service des hypothèques. 
 

15. Verger municipal les quartiers ouest, est, et centre ont en eu un. Un petit verger 
(8-10 arbres fruitiers) sera planté vers l’église : aux sols il y aura des plantes 
aromatiques, c’est prévu au printemps et on pourra se servir de fruits. 

 
16. Stationnement devant école saint Charles : réalisation d’un tract à distribuer aux 

parents pour dissuader du stationnement sur les trottoirs.   
 

17. Commission handicap : Une journée d’action « Le handicap dans le sport » est 
prévue le 23 novembre prochain au gymnase de l’Ecole Joseph Cornier avec un 
spectacle et des démonstrations sportives de jeunes handicapés. Des flyers ont été 
distribués au forum des associations. 

 
18. Une demande de contribution du budget commun inter-conseil de quartier à 

la prestation de la compagnie du voyageur debout est votée par le bureau. 
 

 


